

An die Medienschaffenden

**Jungfreisinnige Kanton Luzern**  
c/o Thomas von Allmen  
Klausmattstrasse 6  
CH-6038 Gisikon

**Anna-Sophia Spieler**  
Medien & Online Jungfreisinnige Kanton LU  
M +41 79 174 59 26  
anna-sophia.spieler@jflu.ch

Luzern, 09. April 2022

## **Neugründung der Sektion Willisau – Deutliche Ja-Parolenfassung zu Frontex – Ja zum Transplantationsgesetz – Einstimmiges Nein zur Lex Netflix**

*Am 8. April 2022 kamen über 20 Jungfreisinnige bei der Lang & Co. AG in Reiden zusammen, um die neue Sektion Jungfreisinnige Wahlkries Willisau zu gründen und die Parolen zu den Abstimmungen vom 15. Mai 2022 zu fassen. Der Abstimmungskampf gegen das schädliche Filmgesetz läuft auf Hochtouren.*

### **Eröffnung**

Nach einer eindrücklichen Begrüssung durch Andreas Bärtschi, Kantonsrat FDP. Die Liberalen Luzern, Lukas Aecherli, Vorstand Jungfreisinnige Kanton Luzern und Jakob Lang, Geschäftsführer Lang & Co. AG führt Thomas von Allmen durch die Generalversammlung.

### **Jahresrückblick**

Die Jungfreisinnigen Luzern sind stolz auf ihre starke Sammelleistung und die Einreichung des Referendums gegen das konsumentenfeindliche Filmgesetz. Ein weiteres Highlight war der diesjährige Kongress der Jungfreisinnigen Schweiz, welcher in Luzern stattfand. Mit Bundespräsident Ignazio Cassis und Parteipräsident Thierry Burkhardt durften wir am Kongress hohen Besuch empfangen.

### **Wahlen**

Marianne Montero, Kampagnenleiterin und Lino Infanger, Kassier verlassen den Vorstand der Jungfreisinnigen Kanton Luzern. Wir danken herzlich für das Engagement! Neu in den Vorstand gewählt werden (alle einstimmig):

- Kassier: Nico Schöpfer
- Wahlkampf & Administration: Giuseppe Di Tommaso
- Eventmanager: Fabio Litschi

Die bisherigen Vorstandsmitglieder Thomas von Allmen (Präsident), Matthias Erni (Vize-Präsident), Anna-Sophia Spieler (Medien & Online), Noel Steinger (Politische Planung & Neumitgliederbetreuung) sowie Lukas Aecherli (Aktuar) wurden alle einstimmig wiedergewählt.

Seite 1 von 3

### **Ja zu Frontex**

Lukas Blaser (Präsident Jungfreisinnige Stadt Luzern) orientiert über die Frontex Vorlage. Er streicht dabei heraus, wie wichtig Schengen-Dublin für die Schweiz ist und ein Nein zu Frontex ein Austritt aus genannten Abkommen bedeuten würde.

Ja-Stimmen: 14 Personen

Nein-Stimmen: 0 Personen

Enthaltungen: 0 Personen

### **Ja zum Transplantationsgesetz**

Vize-Präsident Matthias Erni erläutert Pro und Contra zur Änderung des Transplantationsgesetzes. Für die Jungfreisinnigen Kanton Luzern ist klar: Die Gesetzesrevision übt keinen Zwang auf den Organspender und die Angehörigen aus. Es bestehen genügend Möglichkeiten, um sich nach wie vor gegen eine Organspende auszusprechen. Die Jungfreisinnigen Kanton Luzern fassen die Ja Parole zum Transplantationsgesetz.

Ja-Stimmen: 12 Personen

Nein-Stimmen: 1 Personen

Enthaltungen: 1 Stimmen

### **Nein zum Lex Netflix**

Präsident Thomas von Allmen erläutert nochmals die wichtigsten Punkte der Vorlage. Das neue Filmgesetz gehört als gefährlicher Präzedenzfall abgelehnt. Insbesondere die gravierenden Fehler im Abstimmungsbüchlein, müssen juristische Konsequenzen mit sich bringen. Der Abstimmungskampf läuft auf Hochtouren.

Ja-Stimmen: 0 Personen

Nein-Stimmen: 14 Personen

Enthaltungen: 0 Person

### **Neugründung Jungfreisinnige Wahlkreis Willisau**

An der Generalversammlung der Jungfreisinnigen Kanton Luzern vom 08. April wurde die neue Untersektion Jungfreisinnige Wahlkreis Willisau gegründet. Nach den Grussworten des Jungfreisinnigen Schweiz Präsidenten, Matthias Müller, wurde der Vorstand gewählt:

- Präsident: Jérôme Hug (Kontakt: 076 741 19 76, [jerome@gruenergarten.ch](mailto:jerome@gruenergarten.ch))
- Kassier: Simon Bitzi
- Medien & Online: Emanuel Amstein
- Aktuar: Martin Truttman

Zum Abschluss der Gründungsversammlung durften die Jungfreisinnigen Wahlkreis Willisau viele Motivationsworte entgegennehmen:

- Willi Zürcher, Gemeinderat FDP.Die Liberalen Reiden
- Fabian Grepper, Präsident Jungfreisinnige Zofingen
- Yannick Berner, Geschäftsführer URMA AG und Grossrat FDP.Die Liberalen Aargau
- Jacqueline Theiler, Präsidentin FDP.Die Liberalen Kanton Luzern
- Helen Schurtenberger, Präsidentin FDP. Die Liberalen Wahlkreis Willisau

Bei Fragen stehen Ihnen Anna-Sophia Spieler und Thomas von Allmen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Anna-Sophia Spieler

Medien & Online Jungfreisinnige Kanton Luzern

Thomas von Allmen

Präsident Jungfreisinnige Kanton Luzern

### Vorstand Jungfreisinnige Kanton Luzern



Von links: Giuseppe Di Tommaso, Noël Steinger, Lukas Aecherli, Matthias Erni, Anna-Sophia Spieler, Thomas von Allmen, Fabio Litschi, Nico Schöpfer

### Vorstand Jungfreisinnige Willisau



Von Links: Emanuel Amstein, Jérôme Hug, Martin Truttmann (Es fehlt Simon Bitzi)